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Câmara Municipal da Estância Turística de 
Guaratinguetá 

Estado de São Paulo - Brasil 

REQUERIMENTO Nº 0326-2018 
 
Processo nº 2265-2018 
 

EMENTA: Solicita informações sobre a 
elaboração do Termo de Referência para 
Contratação de Empresa Especializada para a 
elaboração de Projeto Executivo para Obras de 
Segurança e Adequação das Pontes e Viadutos 
de Guaratinguetá às Normas do DNIT e 
ABTN/2016. 

 
APROVADO O REQUERIMENTO 
EM _____/______/_____ 
REJEITADO O REQUERIMENTO 
EM ____/_____/_______ 
RETIRADO: PELO AUTOR                ( ) 
               AUSÊNCIA DO VEREADOR ( ) 
EM _____/_____/____ 

 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE, 

 
Tendo em conta que a segurança de cada cidadão de nosso 

Município deve ser de extrema importância ao Administrador Municipal, foram 
apresentados os Requerimentos de nº 311/2017 e 373/2017 questionando sobre as 
condições de Segurança apresentadas pelas pontes e viadutos de nossa cidade, mais 
especificamente o Viaduto Guilherme Barbosa (próximo ao Senac), Ponte-Viaduto 
Jacobelli (que dá acesso à Avenida Juscelino Kubitschek de Oliveira) e Viaduto Dr. 
Gunter Helmut Stockelmann (mais conhecido como viaduto do Engenheiro Neiva) onde 
ficou claro que nenhum deles estavam dentro das normas estabelecidas pela ABNT – 
Associação Brasileira de Normas Técnicas – e pela DNIT – Departamento Nacional de 
Infraestrutura de Transportes.  

Nos requerimentos citados, questionamos também a baixa altura 
dos guarda corpos e considerável vão entre seus ferros, como também as baixas alturas 
das barreiras de concreto dos viadutos de nossa cidade, sem exceção de nenhum, 
colocam em perigo a vida de todos, principalmente a vida de idosos e crianças. Tanto 
assim o é que, logo após os requerimentos apresentados, uma munícipe passou mal 
quando em travessia do Viaduto Guilherme Barbosa e teve que ser socorrida, evitando-
se que caísse correndo perigo de morte. Acreditamos que tal fato alertou para que o 
guarda corpo do referido Viaduto fosse aumentado, porém o vão entre o mesmo ainda é 
o mesmo.  

Em resposta ao Requerimento de nº 311/2017 nos foi informado 
que os citados viadutos não atendiam às normas citadas, não eram feitas as inspeções 
necessárias, bem como não havia prazo para se estabelecer os procedimentos 
necessários de segurança.   

Então, preocupados com a segurança de todos que trafegam pelos 
referidos viadutos, questionamos mais uma vez sobre os procedimentos a serem 
tomados, qual o prazo para se adequar tais construções às Normas do DNIT e da 
ABTN/2016. 
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Assim, ante tal questionamento, nos foi respondido através do Of. 

C.-0700/2017 que a Secretaria responsável – Secretaria Municipal de Planejamento, 
Coordenação e Habitação, sugeria a geração de demanda para que fosse elaborado 
Termo de Referência para a Contratação de Empresa Especializada para elaboração de 
projeto executivo para as obras de segurança e adequação das pontes e viadutos às 
normas do DNIT e ABNT/2016. 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 
oficiado ao Excelentíssimo Senhor MARCUS AUGUSTIN SOLIVA, Prefeito do 
Município da Estância Turística de Guaratinguetá, solicitando-lhe que providencie o 
envio, a esta Casa, de informações sobre a elaboração do Termo de Referência para 
Contratação de Empresa Especializada para a elaboração de Projeto Executivo para 
Obras de Segurança e Adequação das Pontes e Viadutos de Guaratinguetá às Normas do 
DNIT e ABTN/2016. Neste sentido, oportunamente, questionamos: 

1 - Tendo em conta o tempo decorrido, um ano, quais estudos 
foram feitos para elaboração do Termo de Referência para Contratação de Empresa 
Especializada para a elaboração de Projeto Executivo para as obras de Segurança dos 
viadutos? 

2 – Existem realmente estudos para a elaboração de tais projetos? 
Está a cargo de que Empresa tais estudos? 

3 – Qual a razão da demora (um ano) para se implantar um 
Projeto tão relevante para a Segurança dos Munícipes? 

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento 
aos Excelentíssimos Senhores JOÃO UBIRATAN DE LIMA E SILVA – Secretário 
Municipal de Planejamento, Coordenação e Habitação; JOSÉ AFFONSO TONISI 
GIANNICO – Secretário de Obras e Serviços Municipais; MARCO ANTÔNIO DE 
OLIVEIRA – Secretário de Segurança e Mobilidade Urbana; aos Ilustríssimos Senhores 
CRYSANTHO FERREIRA FILHO – Assessor Especial de Defesa Civil do Gabinete 
do Prefeito; DANIELE DIAS – Jornalista da Rádio Metropolitana; JOSÉ ROBERTO 
FARIA COUTO – Jornalista da Rádio Máxima FM de Guaratinguetá; ANA LÚCIA 
CAMARGO VELOSO ANDRADE – Diretora do Jornal “Notícias” e ADRIANA 
ROLANDO – Jornalista da Nova TV Vale. 

                                         
                            Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, agosto de 2018. 

 

NEI CARTEIRO 
                Vereador 

 
DÉCIO PEREIRA 

Vereador 

                                                                         Protocolo Nº 2409-2018 
22/08/2018 

Divisão Legislativa – NC/DP/sa. 
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